
２０２２年度 第４回 理事会議事録 

一般社団法人鳥取県バスケットボール協会 

 
日 時 ２０２３年３月２７日（月）１９時３０分～２１時００分 

場 所 鳥取県立倉吉体育文化会館小研修室１ 倉吉市山根529-2 

出 席 者 【理 事】 藤縄 喜和、長谷川具章、牧  尚志、長谷川 浩、米田 丈士、青山 太郎 

  甲斐 清、田中 博昭、神田 竜馬、板井 寛典、牧田 和秋、西尾 久幸 

 【専門委員長】 西垣 宏紀 

欠 席 者 【理 事】 増山 斉吾、安本 雅紀、近藤 剛夫、鷲見 勇樹、蓑原 知也、森 勝彦 

  岸本 剛、高田 貴志、霜村 俊二、中澤 雅樹、嘉本 映子 

 【監 事】 池原 浩一、川上 和身、太田 順二 

 

1. 開 会 

西垣事務局長が開会を宣して議事に入った。 

 

2. 第１回理事会の成立（定款第３９条） 

西垣事務局長は、本日の出席者数が上記のとおりである旨を確認し、定款第３９条に定め

る定足数を満たしているため本理事会が成立する事を宣言した。 

 

3. 挨 拶 

 藤縄会長より２０２２年度第４回理事会にあたり、挨拶があった。 

 

4. 議長選出 

定款第３５条３項により藤縄会長が牧副会長を指名し議長に選出。 

 

5. 議事録署名人の指名 

議長は定款第４４条により藤縄会長、長谷川副会長を議事録署名人に選出。 

 

6. 議 案 

第１号議案 会議資料Ｐ.１～１７ 

2023年度の事業計画及び当初予算について、承認を求める。 

西垣事務局長が会議資料Ｐ１～１７に沿って説明した。 

これら慎重審議の後、議長は本議案の賛否を議場に諮り、満場一致で承認された。 

第２号議案 会議資料Ｐ.１８～１９ 

2023年度県内競技会日程について、承認を求める。 

西垣事務局長が会議資料Ｐ１８～１９に沿って説明した。 

 

説明の後、議長が意見を求めたところ次の意見が出た。 

コーチリフレッシュ講習会については、年間１０回も行う必要があるのか。講師等の運営側

がかなり負担になっていると思う。 

コーチリフレッシュ講習会は、実施回数が多いほうが受講するコーチは利便性が良いと思

う。 

 



これら慎重審議の後、議長は本議案の賛否を議場に諮り、コーチリフレッシュ講習会は、

年間８回程度に修正することで、満場一致で承認された。 

第３号議案 会議資料Ｐ.２０～２４ 

一般社団法人鳥取県バスケットボール協会協賛スポンサー依頼要項について、承認を求

める。 

西垣事務局長が会議資料Ｐ２０～２４に沿って説明した。 

これら慎重審議の後、議長は本議案の賛否を議場に諮り、満場一致で承認された。 

第４号議案 会議資料Ｐ.２５～２９ 

2023年度（一社）鳥取県バスケットボール協会組織および専門委員会委員長・部会長お

よび委員・部会員について、承認を求める。 

西垣事務局長が会議資料Ｐ２５～２９に沿って説明した。 

合わせて資料を一部訂正した。 

企画・普及委員長 青山 太郎 → 新田秀登 

技術委員会委員 削除 

U15副部会長 廣田 昌奈美 → 磯江 彩歌 

 

説明の後、議長が意見を求めたところ次の意見が出た。 

事務局各団体財務担当の中学を中林真彦氏に変更してほしい。 

審判委員会の FIDを蓑原菜津子氏、IRを田中真氏に変更をお願いします。 

 

これら慎重審議の後、議長は本議案の賛否を議場に諮り、上記の修正および変更をする

ことで、満場一致で承認された。 

第５号議案 会議資料Ｐ.３０～３１ 

第99 回天皇杯・第90回皇后杯全日本バスケットボール選手権大会鳥取県代表決定戦の

大会要項について、承認を求める。 

西垣事務局長が会議資料Ｐ３０～３１に沿って説明した。 

合わせて、これまで赤字決算となっている現状を踏まえて、参加料を１５，０００円に値上げ

することを提案した。 

 

説明の後、議長が意見を求めたところ次の意見が出た。 

社会人のチームは、参加料が１５，０００円となっても問題ないと思われるが、高校生チーム

は、１５，０００円となると、参加チームが減ることも考えられるのではないか。 

２０２２年度の大会では、非常に熱く、コートに汗が落ちることで、コートが滑りやすくなり、ケ

ガをした選手もいた。選手の安全を確保するうえでも冷房が必要であり、１０，０００円で運

営が難しいのであれば、値上がりも必要だと思う。 

 

これら慎重審議の後、議長は本議案の賛否を議場に諮り、参加料を１５，０００円とすること

で、満場一致で承認された。 

第６号議案 会議資料Ｐ.３２～３８ 

【新規事業】インテグリティ＆リスペクト事業の推進について 

田中育成部長が会議資料Ｐ３２～３８に沿って説明した。 

 

説明の後、議長が意見を求めたところ次の意見が出た。 

この事業はＪＢＡが全国的に進めていく事業なのか。 

どの大会を対象に行っていくのか。 



コーチデベロッパーが複数で評価するのであれば、評価結果に説得力があるが、一人で

担当して評価するとなると、主観的になり評価結果の説得力に欠けると思われるため、県

協会の事業としては、ふさわしくない。 

とっても良い取り組みだと思われるが、担当するコートデベロッパーの負担感が強いのでは

ないか。もっとコーチ研修等の環境整備をしてからのほうが良く、少し実施するには早いの

ではないか。 

 

これら慎重審議の後、議長は本議案の賛否を議場に諮り、趣旨に対しては反対しないの

で、試行的に始めて行くことで、満場一致で承認された。 

第７号議案 会議資料Ｐ.３９～５１ 

2023年度 JBA公認 B 級コーチ養成講習会受講者推薦について承認を求める。 

田中育成部長が会議資料Ｐ３９～５１に沿って説明した。 

これら慎重審議の後、議長は本議案の賛否を議場に諮り、満場一致で承認された。 

 

7. 議長解任 

 

8. 報 告 

青山・企画普及委員長より、第２４回Ｗリーグ鳥取大会・米子大会の実施状況並びに総括

について、報告があった。 

 

9. そ の 他 

1. 2023年度第1回理事会開催の日程について 

西垣事務局長が2023年度第1回理事会を2023年5月下旬～2023年6月上旬の時期

に開催する旨を報告した。 

2. 2023年度定時代議員会開催の日程について 

西垣事務局長が2023年度定時代議員会を2023年6月下旬の時期に開催する旨を

報告した。 

 

西垣事務局長は以上をもって本会議の会議事項の全てを終了した旨を告げ、２１時００分

閉会を宣した。 

 

  



 

上記議事の経過及び結果を明確にするためにこの議事録を作成し、議長及び選出され

た議事録署名人は下記に記名、押印する。 

 

２０２３年３月２７日 

２０２２年度 一般社団法人鳥取県バスケットボール協会 第４回理事会において 

 

議      長   牧  尚 志 

（ 副 会 長 ） 

 

会 長   藤 縄  喜 和 

 

副 会 長   長 谷 川  具 章 

 

議事録作成者：事務局長 西垣 宏紀 

 


